



## México: Total abre su estación número 22 en San Luis Potosí

**La petrolera francesa Total ha consolidado su entrada en el estado de San Luis Potosí con 22 estaciones de servicio en operación un año después de iniciadas sus operaciones.**

"México es un país estratégico para Total y seguiremos invirtiendo en él. Gracias a los excelentes resultados que hemos tenido en el estado, seguiremos haciendo crecer la Red con una visión para los próximos diez años, asegurando operaciones que generen valor y oportunidades para la creación de empleo, capacitación y crecimiento industrial", dijo Marie Djordjian, Directora General de Total México.

La acompañaron Laurent Tissot, Director de la Red de Estaciones de Servicio en México, y Cuahutémoc Íñiguez, Subdirector de la Red a cargo del desarrollo empresarial.

La firma señaló que "el cierre del 2019 con 250 estaciones de servicio en el centro y oeste del país se debe a la gran confianza que las empresas mexicanas han depositado en la empresa francesa y que, como principio fundamental, debe respetar la independencia comercial y económica de sus socios estratégicos, que son los empresarios locales de gasolineras, para mantenerse a la vanguardia de las operaciones de sus propios negocios, así como compartir con ellos los valores que conforman el ADN de la empresa tal como son: honestidad, transparencia y seguridad".

Con más de 100,000 clientes satisfechos diariamente en México, Total anuncia la apertura de "Total Wash" y "Bonjour Stores" para el año 2020 en la entidad.